
例会
案内

月曜日　広尾RC：日高信金広尾支店２F（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

「会員卓話」　　　　　　　　　　澤田智治会員
　自己紹介をします
妻と小5の女の子の家族3人で札内に住んでいます
昭和48年3月に釧路市で生まれ、親がJR職員でした
ので転勤があり父が単身赴任したりで高校卒業す
るまで釧路で暮らしていました。
高校の頃はテニス部で全道大会にも出て、何でも
一生懸命やれば結果はいつかついてくる事を知り、
今はゴルフの練習を一生懸命やっています。
高校を卒業したころ親が帯広に住んでいましたの
でコア専門学校に入学し卒業後はいろんな職業を
経てワシントンホテルでホテルマンとして働き、
現在第一自動車学校に勤務しています。
　高齢者講習制度について
更新する期限70～74歳または75歳以上と現在の法
律では2種類の高齢者講習制度があります。
70歳から74歳の講習はまずビデオを見ながら
・交通ルールの再確認
・機械を使って夜間視力測定
・指導員と一緒に乗ってコースを回って頂き、右
　左折にふら付きがないかなどいろんな指摘をさ
　せていただいています。
75歳以上になると
・講習前予備検査（認知機能検査）
　　今年は何年ですか
　　今月は何月ですかなどを記入して頂き
　　16種の絵柄を記憶しある数字をチェックする
　　最後に時計を書いて短針、長針で時間を表わ
　　して頂き、その後記憶して頂いた絵柄を思い
　　出して頂く
テストの結果
　第1分類　記憶力判断力が低くなっている方
　第2分類　やや低くなっている方
　第3分類　全く問題のない方
現在の法律では1分類に判定された方でも免許の
更新はできます。
来年の3月12日改正道路交通法によって1分類に判
定された段階で病院で検査をし診断書を提出し認
知の疑いがある方は更新ができないと変わります。
高齢者の方は一定の交通違反（認知の疑いがある）
たとえば信号無視、一時停止無視、ウインカーを
上げない、逆走、など18種類の違反があった場合
自動的に認知機能検査を強制的に受けなければな
らない。次の更新からではなく切符を切られた段
階で認知機能検査を受けていただくと法律が変わ
ります。
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人類に奉仕する
ロータリー

2016-2017年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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■2500地区2016年　8月

　平均出席率 80､3％

■帯広5RCクラブ出席率 　8月
帯　広ＲＣ

帯広北ＲＣ

帯広南ＲＣ

82.6％

76.0％

88.7％

帯広東ＲＣ

帯広西ＲＣ

75.2％

77.2％

11月28日 　10,000円　　累計 　446,000円

8月平均出席率　88.7％

第1163回例会

 

Weekly  Report

会長
方針 ロータリーの今を楽しみ・積極的に参加しよう

2016.11.28

Weekly  Report

■会長挨拶　　　　　　　　　 　　小川芳勝　会長

■委員会報告

■ロータリーの友

ホームページが新しくなりました

2016年11月

ロータリー財団月間

■ニコニコ 小森豊弘会員

　今日は何の日～税関記念日だそうです。税金は
すべてのひとが消費税などで納めていますが、企
業も沢山の税金納めています。日本の国が成り立
っていくために絶対になくてはならない税ですが、
無駄な使い方はしてほしくないものです。
　最後にいつものちはやぶる～
すでに初冬ですが、秋の歌を～
秋は四つの四季の中で一番長いような気がしますけどなぜで
しょうか、夜が長いせいでしょうか秋の長い夜の一句「あしび
きの・山鳥の尾の・しだりおの・長々しよを・ひとりかもねん」
終わります。
　

佐々木信弘会員：皆様、大変ご心配
　　　　　　　　をかけまして申し
　　　　　　　　訳ありません。
　　　　　　　　11月19日に出所し
　　　　　　　　ました。今後ともよろしくお願
　　　　　　　　いします。

徳井裕昭　次々年度会長選考委員長
　10月24日に会長選考委員会を開き
小田衣代会員を推薦いたします。
年次総会にて皆さんの承認を得たい

佐々木信弘会員より
　皆さんに大変ご心配をかけて申し
訳ございません。
無事退院することができました。
ありがとうございました。

掛村真二　親睦活動委員長
　いよいよ12月5日月曜日6時30分
から年末家族会を開催します
オークションも受け付けます
皆様のご協力宜しくお願いします

■会務報告　　　　水戸部公平　幹事

　　　　　　　

　

（１）帯広南ＲＣ、年末家族会開催
　　　のご案内
　　　日　時　12月5日（月）
　　　　　　　　午後6時30分
　　　場　所　北海道ホテル
（２）帯広南ＲＣ、年次総会開催のご案内
　　　日　時　12月12日（月）午後0時30分
　　　場　所　北海道ホテル

■プログラム

高木啓市　プログラム委員長
　会員卓話を澤田智治会員に
お願いします。

広報・クラブ会報委員会
　　　　小林佳奈委員長
　ロータリーの友抜粋紹介
　

山本信弘会員　
消防庁長官表彰 おめでとうございます
　


